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Indica  à  Rede  Energisa,  a  necessidade  de
aumento e melhoria na qualidade da carga da
rede  de  distribuição  de  energia  elétrica  dos
distritos  de  Bom  Jardim  e  Roda  D’Água,
pertencentes  ao  município  de  Nobres.

A presente INDICAÇÃO tem por finalidade que se dê melhor qualidade na distribuição de energia, com
conseqüente aumento da carga da atual rede elétrica, a qual ira atender os distritos de Bom Jardim e Roda
D’Água, beneficiando todos os segmentos comerciais daquela região, assim como beneficiara os cidadãos
que terão energia de qualidade, estável e segura.
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JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição legislativa, que tem por objetivo indicar à Rede Energisa, a necessidade de aumento
e melhora na qualidade da carga da rede de distribuição de energia elétrica, e que atenda às demandas
crescentes dos distritos de Bom Jardim e Roda D’Água, pertencentes ao município de Nobres.

A presente INDICAÇÃO tem por finalidade que se dê melhor qualidade na distribuição de energia, com
conseqüente aumento da carga da atual rede elétrica, a qual ira atender os distritos de Bom Jardim e Roda
D’Água, beneficiando todos os segmentos comerciais daquela região, assim como beneficiara os cidadãos
que terão energia de qualidade, estável e segura.

A região padece pela falta de energia de qualidade, onde moradores reclamam das quedas constantes que
ocasionam a queima de aparelhos domésticos e aparelhos utilizados para o funcionamento do comercio local,
provocando prejuízos financeiros para aquela população.

Vale salientar que os referidos distritos possuem uma enorme movimentação turística, sendo sua principal
fonte econômica. Com a queda constante de energia elétrica, prejudica pousadas e restaurantes que
exploram do turismo local, ocasionando prejuízos econômicos.

Com o aumento da carga da atual rede elétrica facilitara a vida da população e também contribuirá com o
desenvolvimento do potencial turístico da localidade

Assim, a presente Indicação beneficiará diretamente esta região tão próspera, sendo fundamental a
aprovação do que aqui se indica.

Desta feita, considerando o breve relato acima, é que apresentamos a presente indicação.
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